
':

I.
as,
'p

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SANTA CATARINA

FEDERAL
CAMPUS JARAGUA DO SUL - RAU

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO

I ATA n. 09, de 2018, DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CAMPUS

2 JARA UÁ DO SUL - RAU, REALIZADA EM 19 DE DEZEMBRO DE 2018, NA SEDE DO

3 IFSC - CAMPUS JARAGUA DO SUL - RAU, SITO A RUA DOS IMIGRANTES, 445 - RAU.

4 Aos de enove dias do mês de dezembro de dois mil e dezoito, às dezesseis horas, iniciou -

5 se a r união sob a Presidência do Diretor-Geral Eduardo Evangelista, com a presença do

6 Diretor de Ensino, Delcio Luis Dermach, da Chefia do Departamento de Administração

7 (DAM), Loiraci Ribeiro Carvalho e dos seguintes representantes: Jean Senise Pimenta,

8 Rogéri Luiz Nascimento, Luciano Vicnesky, Eliandra Silva Model, Fabiana Alves dos Santos

9 Schrod e dos professores Edson Sidnei Maciel e Salézio Francisco Momm. O diretor

10 Eduard Evangelista iniciou com o seguinte informe: Situação das obras do Bloco C,

11 explico que as obras estavam paradas devido a falta do repasse do pagamento feito pelo

12 IFSC os trabalhadores da obra, logo após colocou alguns pontos para apreciação: -

13 Pedid de retirada de pauta: item 05; - Pedido de inclusão de pauta: - aprovação do

14 edital para as próximas eleições das coordenações, solicitado pelo prof. Mario

15 Sedre - solicitação Cooperação Técnica (Cessão Parcial) do professor de

16 Admin stração Josué Vogel. Sobre a retirada do item 05 da pauta, foi lida a solicitação do

17 diretor o câmpus Jaraguá do Sul Centro para que o nosso câmpus avalie a possibilidade

18 de tran ferir um dos nossos professores de Física para atender a demanda do Câmpus do

19 Centro. Rogerio salientou que a ida do professor Salézio para o câmpus do centro seria uma

20 perda uito grande para o nosso câmpus, pois o mesmo é muito elogiado por todos os

21 alunos. Jean disse que se fosse ser votado, ele não votaria para que ele fosse para lá,

22 porque o mesmo seria prejudicado por ter que ficar mais 2 anos em Jaraguá do Sul, o

23 profes r Edson disse que além da perda dentro da sala de aula, ele é muito importante nos

24 grupos e comissões e que isso não vai ser reposto tão rápido assim. Rogério salientou que

25 além d'sso ele é um professor assíduo e está muito tempo no câmpus, o professor Salézio

26 agrade eu a todos pelos elogios e considerações e disse que não é preferência dele sair do

27 nosso âmpus, mas informou que os outros professores teriam uma prioridade de escolha e

28 que co isso, ele seria o mais viável para aceitar a transferência. Além disso, deixou bem

29 claro q e só assina o termo se estiver explícito que ele poderá participar de algum edital de

30 remoçm antes de completar os dois anos no novo câmpus. Se de fato, tiver que sair alguém

31 do câ pus para o Centro, ele irá. Foi colocado em votação: quem é a favor da retirada do

32 item d pauta: aprovado por unanimidade. Os outros itens também foram aprovados na

33 Inclusã de pauta. Logo após, Delcio iniciou falando dos itens 1 e 2 da pauta: Item 0.1 -

...................



34 Criação e oferta do curso FIC SolidWorks Simulation e Item 02 - Criação e oferta do

35 curso FlC SolidWorks Flow Simulation, explicou sobre os dois cursos FIO e de sua

36 importância para os cursos oferecidos na instituição, disse também que temos toda a

37 estrutura para oferecê-los. Colocado em votação e aprovado os Itens 01 e 02 por

38 unanimidade. Com isso, o Item 03 - Aprovação da atualização do PPC do curso de

39 Engenharia Elétrica foi apresentado pelo professor Rogerio, o mesmo informou que em

40 março de 2019, será protocolado no MEC o curso de Engenharia Elétrica, informou também

41 que, ainda falta comprar alguns títulos e que foi feito uma readequação da estrutura

42 bibliográfica do atual PRO. bem como a incrementação para 300 horas e a realocação das

43 atividades complementares, Deiclo elogiou o empenho da coordenação e de todos os

44 envolvidos na elaboração da atualização do PPC, a Fabiana complementou dizendo que

45 seria retirado o acervo virtual, porém foi prorrogado para mais um ano essa retirada. Foi

46 colocado em votação e aprovado por unanimidade. Na sequência, o diretor Eduardo

47 apresentou o calendário de reuniões do colegiado, com as datas sugeridas pelos membros,

48 sendo todas as últimas terças-feiras de cada mês, com início às 14h30m, com isso o Item

49 04 - Aprovação do calendário de reuniões do colegiado foi aprovado por unanimidade.

50 Em seguida, foi apresentado o Item 05 - Apreciação da aprovação Ad-Referendum da

51 alteração no PAT 2019, Loiraci informou as alterações solicitadas e disse todos os ajustes

52 já foram feitos. Foi colocado em votação e aprovada por unanimidade. Logo Eduardo

53 apresentou o Item 06 - aprovação do edital para as próximas eleições das

54 coordenações, Eduardo informou que este item foi solicitado pelo Mário Sedrez o

55 colegiado aprovou o edital por unanimidade. O aluno Luciano Vicnesky ausentou-se da sala

56 às l7hl0m, por motivos pessoais. Dando continuidade aos itens de pauta, Eduardo

57 apresentou o Item 07 - solicitação Cooperação Técnica (Cessão Parcial) do professor

58 de Administração Josué Vogel, explicou a situação do professor Josué Vogel, disse que

59 ele está precisando ficar mais próximo da família durante este tempo e com isso ele solicitou

60 a cooperação técnica para o câmpus Gaspar, com carga horária de 20hs, por um período de

61 um ano, O item foi colocado em votação e aprovado por unanimidade, Nada mais havendo a

62 tratar, foi encerrada a reunião, e, para constar, eu, Fábio Henrique Correa Bogado

63 Guimarães, secretário deste colegiado, lavrei a presente ata. Jaraguá do Sul, dezenove de

64 dezembro de dois mil e dezoito. ------------------------------------------------------------------------

f7eS

FM°
-- .,

SUI
-

- IFSC

'gUà
6/10/2017

(
2)52

2

dUctoç.GeaU\FS



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA

Is
INSTITUTOFEDERAL INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIENCIA E TECNOLOGIA DE SANTA CATARINA

COLEGIADO DO CAMPUS JARAGUA DO SUL - RAU

LISTA DE PRESENÇA - REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE NOVEMBRO

Data: 19/12/2018

Nome

Alexandre Aitair De Meio (docente suplente)

DeicIo Luís Demarchi (DEPE)

Edson Sidnei Maciel Teixeira (docente suplente)

Eduardo Evangelista (presidente)

Eliaridra Silva Model (técnico suplente)

Fabiana A. Dos Santos Schrodi (técnico titular)

Fábio Henrique C B Guimarães (secretário)

Jean Senise Pimenta (docente titular)

João Vitor Gottardi Sluminski (discente)

Loiraci Ribeiro Carvalho (DAM)

Luciano Vicnesky (discente)

Lucyana Simal Costa (técnico titular)

Luis Cláudio Kuklinshi (técnico suplente)

Rogério Luiz Nascimento (docente titular)
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campus Jaraguá do Sul - Rau

Rua dos Imigrantes, 445 - Rau

89254-430 - Jaraguá do Sul

Fone: (47) 3276-9600

wvw.gw.ifsc.edu.br


